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Modena 19/12/13

Al Sindaco di Modena

Al Presidente del
Consiglio Comunale di Modena

All’Ufficio Supporto Attività Consiliari

INTERROGAZIONE

OGGETTO:  PERCHE'  NON  UTILIZZARE  LA  TRIBUNA  DEL  NOVI  SAD  PER 
QUALCHE SPETTACOLO ESTIVO?

Premesso che 
la tribuna coperta del Novi Sad è stata restaurata alcuni anni fa e può ospitare almeno duemila 
persone;

preso atto 
che dalla primavera all'autunno potrebbe essere utilizzata ;

interrogo il Sindaco e l’Assessore di competenza per sapere
come mai non viene più usata, mentre lo potrebbe essere per qualche spettacolo all'aperto che 
eviterebbe l'utilizzo improprio che ne fa chi vi va a dormire o a drogarsi.

Vice capogruppo di FI-PDL
Sandro Bellei

SI CHIEDE LA DIFFUSIONE A MEZZO STAMPA
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